

por su talante organizativo y participativo, reconoce que no le hubiera hecho ascos a la presidencia de la Confederación de Empresarios, "pero tengo que medir mis fuerzas, ahora estoy al frente de la Asociación de Constructores y también tengo mi empresa".

Para el empresario bodeguero **Enrique Martín Peñasco** no es importante el que solo haya una persona que haya manifestado su disposición a ocuparse de la presidencia de la Confederación. "**Bárcenas** puede ser la persona adecuada para la presidencia, es trabajador y lleva tiempo trabajando dentro de la confederación".

Ignacio Barco, empresario del sector de la construcción, no encuentra atípico el poco interés por ocupar la presidencia. "Suele ser la norma el que no haya disputas por el poder y que el candidato sea fruto de una especie de consenso. Es habitual que entre alguien que ya esté dentro de las estructuras de la organización".

Barco coinciden con otros empresarios en el ambiente de apatía que existe en la clase empresarial, "y luego nos quejamos sin haber querido participar. Hay que protestar desde dentro".

Ignacio Barco valora positivamente la etapa **León Triviño**: "Ha sido un dignísimo presidente. Creo que los empresarios hemos estado dignamente representados. Se han defendido nuestros intereses de una forma sólida y tranquila".

Tampoco se manifiesta crítico con la gestión el empresario **Joaquín Aguilar**, promotor. "Creo que no hemos estado mal representados, pero de todas formas tenemos poco interés por las organizaciones empresariales. Bastante es con que haya alguien que sin ánimo de lucro quiera el puesto que otro deja".

En la capital existe un mayor interés por controlar el funcionamiento de la Confederación Empresarial y por seguir las decisiones que sus dirigentes

toman, pero, en general, los empresarios del resto de la provincia mantienen una relación distante con la confederación.

Este distanciamiento lo reconoce el empresario del sector de alimentación **José González**, de Campo de Criptana. "Nuestra empresa pertenece a la Confederación pero a través de la asociación provincial de Harinas. No estamos muy al tanto

de lo que sucede en la confederación, no acudimos a las reuniones y tenemos una relación indirecta, a través de nuestra asociación". En cuanto a la gestión de **León Triviño** considera que "si ha permanecido doce años es porque estaría haciendo un buen papel".

La empresaria del sector de limpiezas, **María Jesús Solís**, "A mí si me interesa todo lo que pasa dentro de la Confederación porque al fin y al cabo lo que se haga repercute en los empresarios. Creo que no hay suficiente claridad e información de convocatorias y actos importantes, como por ejemplo la elección de un nuevo presidente". Para esta empresaria **León Triviño** "no lo ha tenido fácil en estos doce años, así que hay que valorar su trabajo. En cuanto al único candidato a la presidencia, **Jesús Bárcenas**, para mí es totalmente desconocido. No sé quien es ese señor".

Rodríguez de Teruel:
"A los empresarios nos han metido dos goles con León Triviño, el IAE y el Plan de Tráfico"

P. L. G.



Restaurante La Mancha

cocina
típica
manchega

Cafetería-Bar
Salón Comedor - Salones Privados
Terraza de Verano
Amplios salones para bodas
y banquetes

Horno de asar castellano
Pescados y mariscos frescos

La pureza de la cocina regional
manchega

Guadalmez, 23. Telfs.: 21 36 51 -
21 13 41 Ciudad Real

